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本报讯 “与其说得
到一分，不如说是丢掉两
分。”布斯克茨在巴塞罗
那客场 1 比 1 战平西班
牙人后难掩遗憾。在北
京时间昨日凌晨的西甲
第 18 轮比赛中，巴萨未
能赢得同城德比，在积
分榜上落后皇马 5 分名
列第2。

巴萨阵中有 11 人入
围 了 今 日 凌 晨 揭 晓 的
2011 年世界最佳阵容，这
11 名候选人中只有受伤
的比利亚没有来到科尔
内利亚球场。第 15分钟，
哈维分边，阿尔维斯右路
传中，法布雷加斯头球攻
门得分，帮助巴萨取得 1
比 0领先。下半时梅西本
有机会扩大比分，可惜门
柱挡住了他的低射。而
第 85分钟，西班牙人扳平
了比分。比赛接近尾声
时，佩德罗近距离破门被
对手用手拦出，不过裁判
并未判罚点球。最终巴
萨只能收获一场平局。

“我不想要平局，下
半 时 我 们 控 制 住 了 比
赛。但当球队只领先一
球时，永远都有可能被追
平。”巴萨主帅瓜迪奥拉
赛后表示，球队一直努力
扩大领先优势，尽管控球
达到了 63%，但运气并不
在巴萨这一边。“丢球后
我们做出了很好的回应，
但为时已晚。在下半时，
我们长时间控制住了比
赛。球队表现很好，我不
想指责任何人。”瓜迪奥
拉说。 （田颖）

赢1分？丢两分！
巴萨客场1比1平同城对手西班牙人，落后皇马5分列西甲第2

■ 差距

哈维称不会因为联赛落后就把注意力放在欧冠

落后5分？赛程还长着呢

■ 争议

西班牙人球员手球，《马卡报》称应判点球

给不给点球？裁判说了算
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本报讯 皇马新年首
场联赛5比1开门红，巴萨
却 1 比 1 打平，对于 5 分的
差距，无论主帅还是队员
赛后都表示了不会放弃追
赶的决心。

“我并不认为这赛季
已经结束了，联赛还有很
多轮。我们的对手很强
大，要逆转的确不容易。
但我们现在只能做好自
己，提高自己的不足。”瓜
迪奥拉认为，尽管相差 5
分，但是赛程尚未过半，巴
萨还有追上皇马的希望。
上个赛季，在皇马的追赶
下，巴萨从未给对手超越
的希望。他们只是联赛第
二场输给赫尔库斯，夺冠
基本成定局后输给皇家社
会。而这个赛季，巴萨扮

演了追赶者。
尽管布斯克茨对没能

全取 3 分有些遗憾，但他
认为巴萨还有机会追上皇
马：“联赛还有很多场，领
先当然比落后好，看看我
们能否缩小差距，我们必
须继续前进。”

中场大将哈维认为追
上皇马，不仅要自己做好，
还要期待银河战舰失误：

“5 分是个不小的差距，
尤其是皇马现在阵容很
整齐。我们接下来必须
杜 绝 失 误 ，当 然 皇 马 最
好 先 出 现 失 误 。”哈 维
说，球队不会因为有了 5
分差距就将注意力转移到
欧冠的比赛中，他们依然
会在联赛中竭尽全力争取
夺冠。 （田颖）

本报讯 “主裁图里恩
佐害了巴萨。”《世界体育
报》认为，巴萨没能从西班
牙人身上全取 3 分的原因
是裁判从中作梗，其中最明
显的一次判罚失误就是，在
比赛第 91 分钟时未判给巴
萨点球。

1比1战平后，巴萨并未
放弃反超的希望。比赛接近
尾声时，皮克小角度打门被
横梁挡出，佩德罗胸部停球
后，在球门前大脚抽射，却
被高速奔来的罗德里格斯
用左手将皮球挡出。《马卡
报》表示，这绝对应该是个
点球。而开场第13分钟时，
西班牙人门将传球失误，梅
西抢断时皮球打到他胳膊，
法布雷加斯接到其传球后破
门得分，而图里恩佐不仅吹

掉了这粒进球，还以手球为
由给了梅西一张黄牌。

“在足球世界中，我们
必须战胜这种困难，专注于
我们可以控制的领域。”瓜
迪奥拉没有批评裁判，“我们
一直以来都是这样做的，而
且会继续这样做下去。我们
不能总关注裁判的表现。”俱
乐部主席罗塞尔也持相同的
观点：“既然裁判认为那不是
点球，那就不是好了，在足球
场上，裁判说了算。”

《世界体育报》则发表
观点：主裁判在禁区内没有
判罚那个明显的手球。当
事人罗德里格斯接受采访
称：“我的手碰到了皮球，
但当时我是闭着眼睛起跳
的，我不是故意的。”

（田颖）

【御林军】

国安海口首训，帕切科以大运动量开头

马努接过小马丁15号
本报讯 （记者张磊）

昨日，国安在海口进行了第
一天训练。主教练帕切科
没有给队员任何缓冲余地，
一日两训外加大强度，四名
新人都体会到了帕切科的
手段。训练之外，新加盟球
队的都确定了自己的球衣
号码。

毛剑卿转战几个球队
都是 33 号，在国安也顺利
地 拿 到 了 自 己 的 常 规 号
码。张晓彬穿上了 23 号。
张健则拿到了 34 号球衣。
外援马努延续了小马丁的
15 号，两人的位置也大体
相同。目前，国安还有邵佳
一以及另外两名内援、最后

两名外援没有确定号码。
这些球员的号码将在国安
赴欧训练的过程中确定。

拿到了印有球衣的号
码之后，国安队开始了第一
天的训练。在上午的对抗
训练中，王晓龙由于肌肉发
紧提前退出。毛剑卿和张
晓彬因为体能问题并没有
亮眼表现，张健和马努却展
现出了不错的竞技状态。

谈到帕切科的训练强
度，张永海接受采访时说：

“以前的恢复训练是体能储
备为主，但帕切科的训练跟
欧洲比较像，一上来就是对
抗，对心脏强刺激，方式不
同但都是拉体能。”

本报讯 （记者张磊）
第一次随国安队训练，马
努在对抗中穿上马丁内斯
留下的 15 号球衣。训练结
束后，马努感到非常兴奋，
他说：“我今天的表现还可
以，希望每天都能到达一个
新的高度，比赛的时候把自
己的全部能力都发挥出来。”

谈到帕切科时，马努
说：“帕切科是葡萄牙非常
知名的教练，能够在他的球
队效力我很高兴。”同样来
自葡萄牙，马努也认为帕切

科第一天训练手段独特，他
说：“今天的训练感觉棒极
了，我并不觉得累。虽然之
前没在帕切科手下效力过，
但我知道他是一个喜欢高
强度对抗训练的教练。”

在对抗训练中，马努
对国安的队友也有了一定
的了解，他说：“我希望我
的职业生涯能够在这里达
到新的高度，而今天的训
练 见 识 了 队 友 的 水 平 之
后，也证明了我的选择没
有错。”

马努：选国安没错
称能在帕切科手下效力很高兴，见识了队

友的水平

■ 感受

■ 探马

本报讯 （记者张磊）
不是传说中的冯仁亮，而是
突然杀出的秦升。昨日，广
州恒大确定了球队的第五
名内援，辽足中场球员秦升
正式加盟，目前已经前往广
州报到。据悉，他的转会费
超过 500 万，年薪也有了大
幅提升。从 2010 年开始的
三个赛季里，秦升一共转战
三家俱乐部，分别是江苏、
辽宁和恒大。

辽足与秦升还有一年
合同，也并不想将其放走。
双方的续约谈判中，秦升提

出大幅度加薪。辽足担心
秦升打破原有工资结构，最
终 拒 绝 了 秦 升 的 加 薪 要
求。最终，从辽足第一天
集中的时候，秦升就缺席
了球队的训练。知情人士
透露，秦升缺席训练有两
方面原因，一是母亲生病
需要照顾，另外就是确实
想离开辽足。

目前，广州恒大已经引
进了四名内援，但由于彭欣
力不占用转会名额，秦升加
盟之后，广州恒大仍然拥有
一个内援名额。

广州恒大队确定第五内援

意外杀出个秦升

法布雷加斯（左）替巴萨打入一球后，非常兴奋，可惜球队最终没能赢得德比战。 新华社发

国安新外援马努(左)在训练中引人注目。 图/Osports


